



Weihnachtsgrüße von Herrn Krause

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg*innen,

die Vorweihnachtszeit kurz vor den Schulferien und dem Jahreswechsel ist immer wieder etwas Besonderes. Einerseits scheinen der Trubel und die Hektik in dieser Zeit besonders groß zu sein – letzte Klassenarbeiten und Klausuren werden geschrieben, viele Termine sind einzuhalten und das Weihnachts- und Neujahrsfest werden vorbereitet, anderseits nehmen wir uns in einer stillen Minute gerne die Zeit und blicken zurück auf die Ereignisse des vergangenen Jahres. Auch ich nutze gerne eine stille Gelegenheit, um innezuhalten und das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen.

Das letzte Jahr an der EKG Kirchlengern war geprägt von einigen Neuerungen und schönen Ereignissen, die unser schulisches Zusammenleben besonders bereichert haben. Zuerst fällt mir hier, wie in jedem Jahr, unser traditioneller Weihnachtsmarkt ein. Wir konnten im Lichterglanz in einer harmonischen Atmosphäre und beim Genuss so mancher Köstlichkeit schöne Stunden miteinander verbringen und an den Verkaufsständen viele verschiedene Dinge erwerben, die uns auf die Vorweihnachtszeit einstimmten. Im Schein des Wegefeuers, das unseren Gästen der „Nacht der offenen Tür“ den Weg zu uns wies, begrüßten wir hoffentlich viele zukünftige Fünftklässler und Fünftklässlerinnen mit ihren Eltern. Bei interessanten Vorträgen und spannenden Mitmachaktionen konnten sie die EKG kennen lernen. Die Jüngsten von uns – die Schülerinnen und Schüler des fünften Jahrgangs – starteten erstmals ganz anders in das Schulleben der EKG ein. In der Intensivphase bis zu den Herbstferien lernten sie ganz ohne Notendruck ihre Mitmenschen, ihre EKG und die neuen Fächer kennen – sie nahmen sich die Zeit, um bei uns anzukommen. Durch das besondere Engagement des Fördervereins wurde der Apfeltag wieder einmal zu einem großen Erfolg. Bei schönem Herbstwetter wurde so mancher gespendete Kuchen verkauft und es wurden mehrere tausend Liter Apfelsaft gepresst. Am 01. September habt ihr Schülerinnen und Schüler euch beim Sponsorenschwimmen besonders für die Schule eingesetzt. Bei etwas ungemütlichen Wetterbedingungen schwammst ihr Bahn für Bahn und konntet so unseren Förderverein mit so manchem Euro unterstützen. Und dann waren da natürlich noch die vielen schönen Klassenfahrten und Wandertage, bei denen ihr Schülerinnen und Schüler das Schulleben einmal ganz

anders wahrnehmen konntet. Aber auch viele andere Veranstaltungen wie die Schulabschlussfeier, viele berufswahlvorbereitende Aktionen, die Teutolab-AG mit den Grundschülerinnen und Grundschülern sowie die Fußballkreismeisterschaften gemeinsam mit den Schülern aus Bünde waren ein voller Erfolg.

Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Schülerinnen und Schülern, Kolleginnen und Kollegen sowie Eltern bedanken, die unser gemeinsames Schulleben auf diese besondere Weise mitgestalteten und bei all denjenigen, die die pädagogische Entwicklung unserer Schule in den Schulgremien mitdachten und unterstützten. Hier denke ich insbesondere an unseren gemeinsam mit Lehrerinnen und Lehrern, Schülerinnen und Schülern sowie Eltern erarbeiteten Verhaltenskodex, der nun nachhaltig in die Schulgemeinde gebracht und von allen gelebt werden muss – ein schönes Ziel für das kommende Jahr.

Liebe Schülerinnen und Schüler, auch in diesem Jahr habt ihr wieder viel gelernt und jede/r auf seine Weise viel geleistet. Ihr könnt stolz auf jeden Schritt sein - und wenn er auch noch so klein ist, der euch ein Stück weit im Leben voranbringt. Bei diesen vielen kleinen und großen Schritten nach vorne wurdet ihr intensiv von euren Eltern, euren Lehrerinnen und Lehrern sowie unseren Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen begleitet - auch für diese Unterstützung möchte ich mich herzlich bedanken.

Ich wünsche euch und Ihnen eine frohe und erholsame Weihnachtszeit voller Freude und gemeinsamer Momente. Möge das neue Jahr Gesundheit, Frieden, Glück und viele schöne Erlebnisse für uns alle bringen.

Frohe Weihnachten und ein herzliches Dankeschön!

Dennis Krause
(Schulleiter)

